

Proyecto Reparación

Dentro de unos días las instalaciones del CEB Lempira, ubicado en el municipio de Tela, departamento de Atlántida; lucirán totalmente cambiadas gracias a los trabajos de reparación que el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, a través de la SEDECOAS, realiza en ese centro educativo. Con la intervención se favorecerá a más de 200 estudiantes directamente.

La obra tiene un costo de más de 5.5 millones de lempiras, fondos provenientes de Inversiones, Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (FITT), la cual lleva un 90 por ciento de avance en su ejecución.

